

Presse-Information

Duisburg, 13. September 2023

BDKJ macht mit beim Weltkindertag

Junge Heldinnen und Helden können beim Spielfest auf dem Dellplatz Superkräfte entfesseln

Beim diesjährigen Weltkindertag am 20. September macht auch der BDkJ Duisburg wieder mit und lädt von 15 bis 18 Uhr zum einem Spielfest am Dellplatz ein. Im Mittelpunkt des Festes stehen Abenteuer, Kreativität und die Stärken der Kinder. Das Motto des Nachmittags: „Du bist Super(Held*in)!“. „Wir glauben, dass wahre Stärke aus Gemeinschaft, Fantasie und der Entdeckung des eigenen Potenzials entsteht. Und das wollen wir an diesen Nachmittag feiern“, erklärt hierzu Fest-Organisatorin Theresa Holewa vom BDkJ.

Wie super jedes Kind ist und welche Fähigkeiten in ihm stecken, um Herausforderungen zu meistern, das können die kleinen Heldinnen und Helden beim Fest vom BDkJ bei ganz besonderen Spielen, Herausforderungen und Rätseln an sich entdecken. Ein Höhepunkt des Nachmittags wird auf jeden Fall eine Mal- und Bastelaktion sein, bei der alle Kinder eingeladen sind, sich selbst mit viel Fantasie tolle Superhelden-Accessoires zu erschaffen und vielleicht sogar einen eigenen Traumheld*in zu entwerfen. Außerdem wird es eine Fotowand geben, vor der jedes Kind als „Superheld*inn“ posieren und das fotografische Meisterwerk anschließend gleich mit nachhause nehmen darf.

Weitere Informationen

Kath. Stadtkirche Duisburg

Ihre Ansprechpartnerin:

Eva Wieczorek-Traut
Presse- & Öffentlichkeitsarbeit

T (0203) 544 78 14

M 0175 89 555 54

E eva.wieczorek-traut@bistum-essen.de